

Communiqué de presse, 10 juin 2018

Profond en tête du classement annuel des caisses de pension de la SonntagsZeitung

Profond s'est à nouveau très bien positionnée dans le classement annuel des caisses de pension de la SonntagsZeitung qui compare les fondations communes et collectives partiellement autonomes. Pour la onzième fois, elle s'est vu décerner le prix de la rémunération la plus élevée sur dix ans (2008 – 2017), avec une moyenne de 2,65 %.

Stratégie de placement à long terme avec une part élevée de valeurs réelles

Depuis sa création, Profond mise sur des prestations élevées pour ses assurés. Ses prestations supérieures à la moyenne sont fondées sur

- une stratégie de placement orientée sur le long terme avec une part élevée de valeurs réelles,
- un profil risque-rendement équilibré, ainsi qu'un
- esprit et un comportement d'entreprise cohérents.

Des prestations supérieures à la moyenne de la branche

La stratégie de placement orientée vers le long terme, avec une part élevée de valeurs réelles (actions, immobilier), a de nouveau fait ses preuves. En 2017, Profond a dégagé un rendement net de 11,3 %. Depuis sa fondation il y a 26 ans, Profond a dégagé un rendement moyen sur les placements de 5,3 % par année. En comparaison sectorielle, les assurés actifs ont bénéficié d'une prestation nettement supérieure à la moyenne, avec une rémunération des avoirs de vieillesse de 3,5 % dans les domaines obligatoire et surobligatoire.

A la fin du mois d'avril 2018, grâce à notre stratégie et en dépit de conditions cadres difficiles, nous affichons un rendement de 1 %, ainsi supérieur à la moyenne du marché.

Rapport d'activité 2017

Le nouveau rapport d'activité a été publié la semaine dernière et peut être consulté en ligne sur notre site www.profond.ch.